



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 141-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional cumplirá con maestrías a docentes

El jueves 13 del presente se conocerá la universidad ganadora de la licitación pública para las 550 maestrías, indicó Aldo Pereyra Romo.



Con el objetivo de mejorar las capacidades de los profesores en el campo académico y pedagógico para garantizar su buen desempeño en el cumplimiento de sus funciones asignadas, el Gobierno Regional Cajamarca financiará 550 maestrías, con una inversión aproximada de 3 millones de soles, indicó el sub gerente de Desarrollo Social y Humano, Aldo Pereyra Romo.

Las universidades que están participando en la licitación pública convocada por el Gobierno Regional son: ESAN, Pontífice Universidad Católica, Universidad Mayor San Marcos, Universidad Nacional de Cajamarca y Alas Peruanas.

Aldo Pereyra Romo, anunció que los resultados del proceso de licitación se darán a conocer el jueves 13 del presente, luego se procederá a la firma del convenio e inmediatamente iniciará las clases de post grado de 505 maestrantes que concluirá en el lapso de 2 años.

Los docentes que se beneficiarán con las primeras 550 maestrías que otorga el Gobierno Regional Cajamarca permitirá motivar a los docentes a la investigación y actualización permanente con la finalidad de elevar la calidad del sistema educativo en los estudiantes de nuestra región.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Se agradece su difusión

Cajamarca, 10 de junio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**